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  ACTA DE SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO 
DEL AYUNTAMIENTO DE COLÓN, QRO. 

 
En la Ciudad de Colón, Querétaro, siendo las 9:00 (nueve horas), del sábado 1 (primero) del 
mes de julio del año 2023 (dos mil veintitrés), reunidos los miembros del H. Ayuntamiento 
en la Plaza Héroes de la Revolución número 1 en la Colonia Centro del Municipio de Colón, 
Qro.; el Presidente Municipal de Colón, Qro., Manuel Montes Hernández, los Síndicos 
Municipales María Leticia Espinoza Pérez y  Ramiro Prado Bárcenas, Regidores 
Maricela Hurtado Martínez, Cecilia Cabrera Yáñez, Ma. Olga Gutiérrez Gutiérrez, Jorge 
Luis Mora Sánchez, Daniel López Castillo, Gaspar Ramón Trueba Moncada y Leidy 
Cinthia Mejía de León; asistidos por el M. en A.P. Jorge Alberto Cornejo Mota en su 
carácter de Secretario del Ayuntamiento con el objeto de celebrar la Sesión Solemne de 
Cabildo, de conformidad con el siguiente Orden del Día: ---------------------------------------------
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
1.- Pase de lista de asistencia. -----------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
2.- Declaración de Quórum Legal y apertura de la Sesión.---------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
3.- Participación de la Regidora Cecilia Cabrera Yañez,  Presidenta de la Comisión de 
Educación y Cultura.-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
4.- Lectura de la semblanza del acreedor al Premio Mérito Civil, a cargo de la Regidora 
Ma. Olga Gutiérrez Gutiérrez.-------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1).- Entrega del reconocimiento del Premio al Mérito Civil al C. J. Florencio Castillo 
Nieves y palabras de agradecimiento.-------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
5.- Lectura de la semblanza del acreedor al Homenaje Póstumo, a cargo del Regidor 
Jorge Luis Mora Sánchez.-----------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
2).- Entrega del reconocimiento al Homenaje Póstumo al Pbro. Maximino Marcelino 
Coronel Vázquez y palabras de agradecimiento.----------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
6.- Mensaje a cargo del Presidente Municipal Manuel Montes Hernández.-----------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
7.- Clausura de la Sesión.----------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- Secretario del Ayuntamiento M. en A. P. Jorge 
Alberto Cornejo Mota procede al pase de lista de los integrantes del Ayuntamiento e 
informa, que se encuentran presentes diez miembros de dicho Órgano Colegiado, por lo 
que existe el quórum de ley y todos los acuerdos que se tomen serán legalmente válidos 
por lo que le pido Presidente Municipal proceda a declarar abierta la presente Sesión 
Solemne de Cabildo.---------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- Presidente Municipal Manuel Montes 
Hernández muchas gracias, Secretario. Verificado el quórum de ley, se declara instalada y 
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abierta la presente Sesión Solemne de Cabildo, por lo que instruyo al Secretario del 
Ayuntamiento continuar con el desahogo del orden del día.------------------------------------------ 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.-----------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Participación de la Regidora Cecilia Cabrera Yañez, Presidenta de la Comisión de 
Educación y Cultura.-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Secretario del Ayuntamiento M. en A. P. Jorge Alberto Cornejo Mota procede al 
desahogo del tercer punto del orden del día, correspondiente a la Participación de la 
Regidora Cecilia Cabrera Yáñez, Presidenta de la Comisión de Educación y Cultura, se le 
concede el uso de la voz.---------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Regidora Cecilia Cabrera Yáñez, Presidenta de la Comisión de Educación y Cultura, 

procede a dar lectura a su mensaje, el cual a la letra cita: “Muy buenos días a todos, con el 
permiso del Señor Presidente Manuel Montes, de los miembros de este Ayuntamiento, de 
nuestros invitados especiales, de todas y todos los colonenses que hoy nos damos cita para 
reconocer a dos grandes personas que han dejado huella en la historia con su valiosa 
contribución a la sociedad. Saludo a J. Florencio Castillo y su familia, quien hoy recibirá el 
premio al mérito civil, hombre que aportó mucho en el barrio del Cerrito, gestionando la 
construcción de calles  que hoy son vialidades importantes dentro de la Cabecera Municipal 
y también la construcción de la primaria  Roberto Ruiz Obregón, hablar de Don Florencio 
es hablar de un ciudadano comprometido con el lugar donde vive, pensando en la 
colectividad para que el beneficio impactará a toda la comunidad. Saludo también, a la 
familia y amigos del Presbítero Maximino Coronel Vázquez mejor dicho el “Padre Chimino”, 
que en un pueblo de fé, a través de su misión sacerdotal en la Parroquia del Sagrado 
Corazón de Jesús de “El Zamorano” y la Parroquia San Francisco de Asís de la Cabecera 
Municipal de Colón, logró impulsar siempre grandes acciones sociales y procuró el 
bienestar del prójimo, aun cuando el enfrentaba carencias, nunca negó su mano generosa 
a quien se lo solicitaba, muchas fueron las obras que inició y terminó siendo el dirigente de 
la iglesia católica local, y sin duda, un gran legado fue todo el proyecto de modernización y 
reconstrucción de las obras, que hoy vemos en el templo parroquial ubicado justo enfrente 
de este jardín. Colón, hoy cumple 100 años, cien años como Municipio Libre y Soberano, 
cien años donde la gente ha construido un pueblo de tradición, de historia, riqueza natural 
y un potencial hacia el futuro, es por ello que con enorme gusto la Comisión de Educación 
y Cultura que me honró en presidir, ha dado difusión de esta valiosa historia entre los 
estudiantes a través de conferencias que impartimos, y  que se lograron ejecutar con el 
apoyo de directivos y maestros de los diversos planteles de bachillerato, soy una fiel 
convencida que las nuevas generaciones tienen en sus manos  grandes oportunidades que 
nos dejó el trabajo de los que nos antecedieron, y que es importante que tengan en sus 
manos el amor por la comunidad y que se enamoren de su pueblo y valoren lo que hoy 
somos, por eso aprovecho este espacio para agradecer al Cronista Cristóbal Vega por 
siempre compartir su conocimiento, por las mesas de trabajo y la disposición con su 
servidora, para hacer equipo desde hace más de un año, muchas gracias Cristóbal, fue un 
enorme placer llevar a cabo la campaña de fotografías que incentivaron la participación de 
ustedes, el sacar ese recuerdo de la sala de su casa para compartirlo con nosotros y así 
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preservar los momentos icónicos de nuestro querido Colón, y que hoy se verán en las 
exposiciones fotográficas que tendremos en este programa. Desde esta trinchera, seguiré 
aportándole a la cultura, como herramienta para reforzar el tejido social, invitando a quienes 
han llegado a este Municipio como generadores de empleo a actuar con responsabilidad 
social para impactar de forma positiva en las vidas de la gente de Colón, seguiré trabajando 
con las autoridades auxiliares que nos han recibido y son aliados para esta celebración, sin 
ustedes no sería posible este momento. A los delegados y subdelegados muchas gracias, 
gracias a todos los hombres y mujeres que han sido reconocidos en años anteriores a través 
de este premio, y a todos los que tienen el reconocimiento más importante, el de la gente, 
de ustedes hay mucho que aprender. También esto es un momento para reflexionar, sobre 
las asignaturas pendientes que tenemos como gobierno, porque hoy estamos construyendo 
el rumbo que queremos darle a este Municipio, ejerciendo como Ayuntamiento esa libertad 
y soberanía, y sobre todo a llevar una agenda de trabajo que permita resolver con urgencia, 
sin pretextos, ni prórrogas las demandas sociales de todas las comunidades, a mis 
compañeros los exhorto a mantener cercanía con la ciudadanía y a refrendar el compromiso 
con la gestión social, que sean los resultados los que hablen. Que ¡Viva Colón en soberanía 
y libertad!, ¡Que viva su gente!, muchas gracias”.-------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Concluido lo anterior, se procede a continuar con el siguiente punto del orden del día.-------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
CUARTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.----------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Lectura de la semblanza del acreedor al Premio Mérito Civil, a cargo de la Regidora 
Ma. Olga Gutiérrez Gutiérrez.-------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
1).- Entrega del reconocimiento del Premio al Mérito Civil al C. J. Florencio Castillo 
Nieves y palabras de agradecimiento.-------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Secretario del Ayuntamiento M. en A.P. Jorge Alberto Cornejo Mota procede al 
desahogo del cuarto punto del orden del día, correspondiente a la Lectura de la semblanza 
del acreedor al Premio Mérito Civil, a cargo de la Regidora Ma. Olga Gutiérrez Gutiérrez, 
por lo que por se le concede el uso de la voz.------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Regidora Ma. Olga Gutiérrez Gutiérrez procede a dar lectura a su mensaje, el cual a la 
letra cita: “Buenos días, compañeros Regidores, Presidente y Público en General. Mérito 
Civil a  Florencio Castillo Nieves. La actividad altruista de Don Florencio, por mejorar las 
condiciones de la población es la constante en su actuar y la enseñanza transmitida como 
herencia familiar vivir de la labranza de la tierra, con el sudor dejado en cada surco, con la 
esperanza en su mirada por cada retoño y fruto en cada cosecha, es lo que hizo latir su 
corazón y tener un propósito de vida al servicio de las necesidades de su pueblo, es 
admirable el reconocimiento a su valor por parte de sus vecinos, amigos, familia, que son 
testigos de las obras realizadas, las donaciones de terreno para apertura de calles y 
callejones, la gestión para la construcción de la escuela Roberto Ruiz Obregón y el 
acondicionamiento de vialidades, sin recibir indemnización alguna o por pertenecer a un 
comité o por ejercer un cargo público, Don Florencio nació el 15 de octubre de 1936, hijo 
del matrimonio formado por Leonor Nieves y Rafael Castillo, en sus 90 años ha estado 



H. AYUNTAMIENTO DE COLÓN, QRO. 
SESIÓN SOLEMNE DE CABILDO 

1 DE JULIO DE 2023 
 

Página 4 de 8 

 

apegado al terruño de su querido barrio El Cerrito, de toda la vida dedicado a la agricultura 
y al comercio, hoy se le reconoce por la donación altruista de:-------------------------------------- 
Calle Prolongación Coahuila, frente a la Escuela del Cerrito, donando 160 m2 para la 
ampliación del callejón. En la Calle Salvador Díaz Mirón, con la donación de 120 m2 para 
la ampliación del callejón. En la calle El Salitrillo donó 200 m2 y fue parte del Comité de 
Obra. En la Calle Rovirosa donó 100 m2 para su ampliación. En la Calle del Moral donó 160 
m2 para comunicar y ampliar el callejón que accede a la carretera Colón-Tolimán. En la 
calle los Don Juanes donó 240 m2 para la ampliación del Camino al Callejón de San 
Lorenzo. En el Salitre donó 480 m2 para ampliar la carretera que comunica a Soriano y 
Cabecera, a la altura de la Palma. En la calle Javier Salinas donó 320 m2, para la ampliación 
de la vialidad.------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Además, gestionó la construcción de la Escuela Prim. Roberto Ruíz Obregón, apoyado por 
la donación de terreno de don Braulio Gutiérrez para ampliar la calle, para tal fin, contó con 
el apoyo incondicional de don J. Isabel Hernández Bermúdez, en la obra de construcción, 
en las reuniones del comité, en las faenas con los vecinos del Cerrito, Soriano y las Crucitas. 
En el año de 1977, se concluyeron los trabajos de la escuela y comenzó la gestión para 
que los maestros vinieran a dar clases y después de mucho tocar puertas, se inició con el 
ciclo escolar de la primera generación, el primero de noviembre de 1978, con la maestra 
Cristina Trujillo Baena. J. Florencio Castillo Nieves hoy Colón, reconoce tu labor ejemplar. 
Gracias”.------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Secretario del Ayuntamiento M. en A. P. Jorge Alberto Cornejo Mota solicita a todos 
los presentes ponerse de pie y a su vez, invita al Ciudadano J. Florencio Castillo Nieves, 
para que se acerque a este recinto. Acto continuo, se procede con la entrega de tan 
merecido reconocimiento, por parte del Presidente Municipal. Solicita a los presentes tomar 
sus lugares y se le otorga el uso de la voz a Ana Sofía González Castillo, para que en 
representación del Ciudadano J. Florencio Castillo Nieves, emita su mensaje de 
agradecimiento.---------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
En uso de la voz Ana Sofía González Castillo, proporciona su mensaje de 
agradecimiento.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Concluido lo anterior, se procede a continuar con el siguiente punto del orden del día.-------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
QUINTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.-----------------------------------------------------------------
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Lectura de la semblanza del acreedor al Homenaje Póstumo, a cargo del Regidor 
Jorge Luis Mora Sánchez.-----------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
2).- Entrega del reconocimiento al Homenaje Póstumo al Pbro. Maximino Marcelino 
Coronel Vázquez y palabras de agradecimiento.----------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Secretario del Ayuntamiento M. en A.P. Jorge Alberto Cornejo Mota procede al 
desahogo del quinto punto del orden del día, correspondiente a la Lectura de la semblanza 
del acreedor al Homenaje Póstumo, a cargo del Regidor Jorge Luis Mora Sánchez, por lo 
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que se le concede el uso de la voz.--------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Regidor Jorge Luis Mora Sánchez procede a dar lectura a su mensaje, el cual a la letra 
cita: “Buenos días, saludo a todos mis compañeros Regidores, Presidente Municipal, a 
todos los invitados especiales y público en general. Homenaje Póstumo. Nació en la 
Cañada, El Marqués el 26 de mayo de 1940, hijo de Filemón Coronel y Emilia Vázquez, 
segundo de cinco hermanos. Al terminar su educación primaria, ingresa al seminario para 
estudiar la secundaria y los grados superiores en filosofía y teología, ordenándose 
sacerdote el 30 de marzo de 1968, a la edad de 28 años, de manos del Obispo Alfonso 
Toriz Cobian. Después de su ordenación, fue nombrado Vicario en la Parroquia de Santa 
María, Amealco de 1969 a 1971. Y, nombrado Párroco de Jesús María en Atarjea 
Guanajuato de 1971 a 1980. Su labor pastoral, la realizaba recorriendo grandes distancias 
a pie o a caballo, atendiendo enfermos, confesando, dando la comunión y también 
integrando a la comunidad en actividades culturales y deportivas. Fue impulsor de la 
participación femenina en la catequesis infantil. A principios de 1980, es nombrado Vicario 
en San Pedro, Tolimán, viviendo en la comunidad de San Miguel, donde mandó que se 
restaurará a imagen del Santo Patrono, de 1988 a 1996, fue párroco en el Sagrado Corazón 
de Jesús en El Zamorano y en 1996, recibe la Parroquia de San Francisco de Asís, además, 
del celo apostólico, el cuidado de los enfermos, la catequesis y pastoral, restauró el archivo 
parroquial y mando encuadernar las actas para integrar los libros de nacimientos, 
defunciones, matrimonios. Restauró la Capilla del Santísimo y la Cúpula Parroquial, la casa 
de pastoral, las imágenes religiosas y apoyo la creación del Patronato Pro reconstrucción, 
para la recaudación de fondos que permitieran dignificar el Templo. En el Lindero impulsó 
la construcción de la Capilla, colocó la primera piedra en la del Nuevo Rumbo y donó la 
campana, un cáliz y la  puerta principal, e inició con las obras para la Capilla de El Carrizal. 
Aún con su salud mermada por las operaciones, salía a las comunidades a atender a los 
fieles, darles una palabra de consuelo o una ayuda económica a los más necesitados. 
Celebró su última fiesta patronal a San Francisco de Asís el 04 de octubre de 2010 viendo 
parte de su obra espiritual y material, y seis días después las campanas de la Parroquia 
anunciaban su fallecimiento, sus restos descansan en la parte central de la Parroquia, cómo 
fue su última voluntad de quedarse en Colón. El “Padre Chimino” como todos lo conocemos, 
quien habiendo amado esta tierra, trabajó hasta su último suspiro, dejando a su paso 
catorce años de servicio invaluable por su labor por Colón. El “Padre Chimino” siempre tuvo 
una sonrisa para todos nosotros, siempre estuvo pendiente de los jóvenes y de las demás 
pastorales, tuve la fortuna de conocerlo durante diez años, y de haber recibido para este 
homenaje cartas de grupos como los de las ex ligas de la misional juvenil, como MFC 
Juvenil y como los de otras pastorales, nombrando siempre su humildes y siempre esa 
sonrisa que lo caracterizaba, un hombre sin haber tenido un reconocimiento oficial como es 
el que hoy se le da, es y ha sido reconocido año tras año, como un gran ser humano. “Padre 
Chimino” lo vamos a recordar siempre”.--------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Secretario del Ayuntamiento M. en A. P. Jorge Alberto Cornejo Mota solicita a todos 
los presentes ponerse de pie y a su vez, invita a la Ciudadana  Angélica Moran Montes, 
para que, pase al frente a recibir el referido homenaje. Acto continuo, se procede con la 
entrega de dicho reconocimiento, por parte del Presidente Municipal. Solicita a los 
presentes tomar sus lugares y se le otorga el uso de la voz a Ciudadana Angélica Moran 
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Montes, para que emita su mensaje de agradecimiento.----------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
En uso de la voz la Ciudadana Angélica Moran Montes, proporciona su mensaje de 
agradecimiento.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Concluido lo anterior, se procede a continuar con el siguiente punto del orden del día. ------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
SEXTO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.-------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Mensaje a cargo del Presidente Municipal Manuel Montes Hernández.----------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Presidente Municipal Manuel Montes Hernández procede a dar lectura a su mensaje, el 
cual a la letra cita: “Muy buenos días a todas y a todos, agradecerles el que hoy nos estén 
acompañando en esta fecha tan importante donde estamos celebrando los 100 años de 
Colón, y reconociendo nuestro pasado en dos reconocimientos muy importantes, saludo 
con mucho gusto a nuestro amigo Presidente Rene Mejía,  gracias por acompañarnos, a la 
Diputada Federal Sonia Rocha, muchas gracias, al diputado local Juan Guevara, gracias 
por acompañarnos, a la Regidora Amalia Caridad Aguilar Domínguez Regidora de 
Tequisquiapan, muchas gracias por estar aquí, a Mairo Morán que nos acompaña de la 
Dirección  Regional de Cadereyta de la SEDEA, a los expresidentes Raúl García, Hugo 
Cabrera, gracias por estar aquí, a los familiares de los hoy reconocidos al Presbítero 
Maximino, muchas gracias por acompañarnos, y también a Florencio Castillo Nieves, y a 
toda su familia que hoy nos acompaña. Creo que en estos 100 años de Colón, pues 
estamos reconociendo lo que nuestros antecesores hicieron en el pasado y que hoy Colón 
es lo que es, gracias a todos los ciudadanos de Colón que han hecho su esfuerzo por 
aportar a nuestro Municipio. Y bueno, hablando un poquito de lo que comento Angélica del 
Presbiterio Maximino Marcelino Coronel Vázquez, que es un ejemplo para todos nosotros 
en nuestro Municipio, sabemos que un padre pues renuncia a tener hijos, a tener su familia, 
aunque están sus familiares, para entregar su trabajo a la sociedad, y para entregar su 
trabajo por los demás. Y creo que el “Padre Chimino”, vino a entregarlo aquí a Colón, vino 
a entregarnos su experiencia, su conocimiento y aportar a nuestro Municipio todas las 
ganas que él traía de hacer algo por el pueblo, porque él nos demostró que, lo que 
realmente le importa la gente no es lo que uno tiene, las cosas materiales, sino que lo que 
una persona puede hacer por los demás, eso el de más importante y eso lo reconocemos 
por eso el “Padre Chimino” en Colón tiene a todos sus hijos, a toda la gente que lo admira, 
toda la gente que lo quiere, y que él ha venido a Colón a sembrar principios, a sembrar toda 
esa conciencia humana porque sabemos aquí en Colón somos un Municipio religioso 
completamente y que el haber aportado toda su experiencia y todos los principios, para que 
Colón lo reconozca y lo admire, ese es un gran logro en esta vida. Nos hubiera gustado 
reconocerlo en vida, pero nunca es tarde para reconocer quien hizo algo por todos nosotros. 
Y por otro lado tenemos a Don Florencio Castillo Nieves, que ha sido una persona de 
familia, que se ha dedicado a la agricultura, al comercio y que ha demostrado ser una 
persona que aporta al trabajo, con el ejemplo, pero también ha demostrado que puede 
aportar a la sociedad sin ningún interés, porque así es como se construye Colón, con logros, 
con esa calidad humana y con esa calidad de ser humano Don Florencio, y que hoy nos ha 
aportado un gran ejemplo de que todos debemos sumar para construir Colón. Colón tiene 
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un pasado de mucho crecimiento, un pasado donde hoy ha cooperado para que el futuro 
que tenemos sea un Colón grande, y sea un Colón con gran futuro, con mucha proyección 
y con mucho reconocimiento de todo Querétaro. Por eso creo que en este Centenario aparte 
de reconocer el pasado a las personas que lo han construido, nosotros vamos a entregar 
alrededor de 40 reconocimientos a las personas que han venido construyendo Colón, desde 
la persona que hace pan, desde la primera persona que empezó vendiendo gorditas, desde 
el primer taxista, desde el primero que tuvo un camión de carga, porque esos son los 
realmente pusieron las bases para que hoy Colón sea lo que es y que Colón tenga un rumbo 
claro y bien definido, entonces estos 100 años es para reflexionar, finalmente ayer decía 
Agustín Dorantes que nos acompañó en la inauguración, un cumpleaños es para reflexionar 
y para analizar lo que hemos hecho, ya sea bien o ya sea mal, pero finalmente es para 
reflexionar qué tenemos que seguir haciendo, qué tenemos que cambiar, y eso es lo que 
vamos hacer aquí en Colón, estos 100 años de Colón, no es un festejo, no es nada más 
eventos, si no, es una reflexión de nuestro municipio, de ver qué es lo que hemos hecho 
bien, de ver también qué es lo que hemos hecho mal, qué tenemos que corregir, porque lo 
que nos espera hoy, es un Colón con un crecimiento muy acelerado, un Colón con un donde 
están todos nuestros hijos y que tenemos que trabajar en este Colón de hoy para que 
podamos dejarles un Colón con una gran proyección y con un gran futuro a todos nuestros 
hijos, quiero cerrar nada más ya estas palabras, pues, que todos también tomemos así este 
Centenario de Colón, con una reflexión y que todos sigamos aportando y tomemos el 
ejemplo del “Padre Chimino” y del Señor Florencio Castillo, para que todos aportemos ese 
granito de arena a la sociedad Muchísimas gracias y que tengan un buen día”.----------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
Concluido lo anterior, se procede a continuar con el siguiente punto del orden del día. ------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
SÉPTIMO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.- Clausura de la Sesión.- Habiéndose 
desahogado los puntos previstos en el orden del día de esta Sesión Solemne de Cabildo, 
se clausura y levanta la presente siendo las 9:52 (nueve horas con cincuenta y dos minutos) 
del día inicialmente señalado, el Presidente Municipal Manuel Montes Hernández y ante 
la presencia del Secretario del Ayuntamiento M. en A. P. Jorge Alberto Cornejo Mota, 
quien certifica y da fe.-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 

 
 
 

C. Manuel Montes Hernández  
Presidente Municipal Constitucional de  

Colón, Qro. 
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C. María Leticia Espinoza Pérez 

Síndico Municipal  

 
C. Ramiro Prado Bárcenas 

Síndico Municipal 

C. Maricela Hurtado Martínez 
Regidora  

Lic. Cecilia Cabrera Yáñez 
Regidora  

C. Ma. Olga Gutiérrez Gutiérrez 
Regidora  

Ing. Jorge Luis Mora Sánchez 
Regidor  

Lic. Daniel López Castillo 
Regidor  

Mtro. Gaspar Ramón Trueba Moncada 
Regidor  

C. Leidy Cinthia Mejía de León  
Regidora                      

 

 
                                                             
                                                                       
 

 
 

M. en A. P. Jorge Alberto Cornejo Mota  
Secretario del Ayuntamiento del  

Municipio de Colón, Qro. 


